

Que fait la gauche au Conseil fédéral?

Le débat autour de la participation du Parti socialiste au Conseil fédéral est animé depuis bien longtemps. Il a connu des phases plus ou moins agitées, depuis la démission de Max Weber en 1953 jusqu'à l'élection refusée par Francis Matthey en 1993, en passant par l'«affaire Uchtenhagen» en 1983.

Ce débat n'est évidemment pas clos, c'est pourquoi *Pages de gauche* vous invite à le poursuivre avec nos invité·e·s, lors d'un grand débat entre les élections fédérales et le renouvellement du Conseil fédéral le 14 décembre.

- > **Katia Babey**
(Parti socialiste, NE)
- > **Matthieu Béguelin**
(Président du Parti socialiste, ville de Neuchâtel)
- > **Maria Roth-Bernasconi**
(Conseillère nationale PS, Genève)
- > **Éric Voruz**
(Conseiller national PS, Vaud)
- > **Elie Burgos**
(Co-auteur de *La formule magique*, PPUR, 2011)

Jeudi 3 novembre à 20h00
Buffet de la gare de Lausanne
(Salle des Vignerons, 2^e étage)